
市総体「壮行会」を行いました！ 

 ６月１５日（木）の６校時、「加古川市中学校総合体育大会」に向けて、生徒会執

行部が企画した「壮行会」を行いました。新型コロナウイルス感染防止のために、リ

モートで行いました。 

 市総体は、６月１７日（土）に                       

開催される陸上競技を皮切りに、                       

６月２３日（金）から２５日（日）                      

の日程で開催されます。 

 壮行会では、各部の部長が市総                       

体に向けての決意を述べ、生徒は                       

各教室の大型モニターを見ながら                       

参加しました。子どもたちには、これまで支えてくれた家族や顧問の先生、仲間など

への感謝の気持ちを胸に、最高のチームワークで活躍してくれることを期待していま

す。 

＜各部部長による決意のことば（抜粋）＞ 

野球部「一人がみんなのために、みんなが一人のために考えて行動する全員野球をス

ローガンに日々練習に励んできました。野球ができていることに感謝をし、精一杯             

頑張りますので、応援をよろしくお願いします。」 

サッカー部「チームメイトを信頼することの大切さを改めて感じました。今は、これ

まで以上にチーム一丸となり総体に挑もうとしています。総体では今までともに頑張

ってきた最高の仲間たちと最高のプレーをすることを誓います。」 

男子バスケットボール部「自分ができることは何かを常に考え、みんなで切磋琢磨し

ながらチームとして個人として努力を積み重ねてきました。この３年間で得られたこ

とを全て生かし、総体に挑みます。全力で頑張りますので応援をよろしくお願いしま

す。」 

女子バスケットボール部「大会を行えることは、あたりまえではないことを理解し、

最後までみんなとバスケができることに感謝しながら、神吉中女バスのバスケを精一

杯頑張ってきます。応援をよろしくお願いします。」 

男子バレーボール部「今までの全ての悔しさと努力してきたことを出しきり、その悔

しさを総体で味わわないように練習をしてきました。最後の最後に、やればできるこ

とを証明したいと思います。精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。」 



女子バレーボール部「毎日の練習を意味のあるものにするよう考えながら努力してき

ました。また、愛されるチームを目指してきました。挨拶、荷物の整理、礼など、当

たり前の礼儀やマナーを大事にしてきました。全てにおいて他の中学校に劣らないよ

う頑張ってきます。応援をよろしくお願いします。」 

男子ソフトテニス部「顧問の先生方や先輩に優しく時には厳しく教えていただき、チ

ーム一丸となり日々の練習に励んできました。総体でも個人、団体ともに優勝し、東

播、県と成績を残していきたいと思います。応援をよろしくお願いします。」 

女子ソフトテニス部「今までの練習で、技術はもちろんペアとの信頼関係を築いてき

ました。この総体という舞台で、一人一人の目標の達成、支えてくださった方々への

感謝の気持ちを忘れることなく、全力でプレーしていきます。悔いの残らない最高の

大会にしますので、応援をよろしくお願いします。」 

男子バドミントン部「新人戦での悔しい思いを胸に、毎日の部活に全力で取り組むこ

とができました。３年生は中学生最後の大会になるので、今まで練習してきたことを

存分に発揮し、悔いのない大会にします。応援をよろしくお願いします。」 

女子バドミントン部「３年生最後となる総体では、一人一人があきらめずに最後まで

シャトルを追いかけ、一人でも多く東播大会に出場できるように臨みたいと思いま

す。精一杯頑張るので、応援をよろしくお願いします。」 

卓球部「市内総体では必ず優勝し、東播大会への出場権を獲得してきます。普段から

支えてくれている家族や仲間、そして先生方への感謝を忘れず、一球一球を大切に試

合をしてきます。精一杯頑張りますので、応援をよろしくお願いします。」 

陸上競技部「この３年間、しんどいことや辛いこともたくさんありましたが、仲間と

共に乗り越え、努力してきました。顧問の先生、チームの仲間、いつも応援してくれ

ている家族など、支えてもらっていることに感謝の心をもって最後の総体に挑みたい

と思います。応援をよろしくお願いします。」 

柔道部「今までの練習の成果を生かして、頑張ってきたことを大会で出せるようにし

たいです。いつも丁寧に教えてくださる先生方、応援してくださる方々に感謝して、

この大会に臨みます。応援をよろしくお願いします。」 

剣道部「一緒に剣道をしてきた仲間がいたおかげで、これまで頑張ってこられまし

た。家族、顧問の先生、OBの方々への感謝を忘れず、これまでの成果を出せるよ

う、仲間を信じて精一杯頑張ってきます。応援をよろしくお願いします。」 

 

＜お知らせ＞ 

◇部活動以外でも頑張っている神吉中生がいます。応援をよろしくお願いします。 

・神吉中に部はありませんが、体操、水泳で総体に出場 

・ダブルダッチ（縄跳び）で、２０１３年２月に行われたALL JAPAN縄跳び大会
日本予選において日本代表チームの切符をつかみ、７月に米国コロラドスプリング
スで開催される「World Championships２０１３」に出場 


